

# Das Buch

© Le Temps; 18.11.2004 régions

VALAIS. Le conseiller national UDC vient de publier un recueil d'«histoires courtes».

Outre-Sarine, et par l'intermédiaire du «Blick», le texte nourrit le scandale :

**Oskar Freysinger, pornographe?**

## Extraits pour laisser les lecteurs juges

«Histoires courtes, paraboles et satires.» Ainsi est sous-titré le livre publié hier en allemand par le conseiller national UDC Oskar Freysinger.

Le Blick, qui avait déjà fait beaucoup pour la renommée du

«Pissoir-Poet», auteur de vers sexistes et pornographiques lors d'une assemblée UDC, ne pouvait manquer d'éplucher à la loupe Brüchige Welten («Des mondes fragiles») pour y débusquer quelques fumets pestilentiels.

Et il a trouvé. Un extrait publié hier dans le quotidien de boulevard zurichois, une scène de sodomie assez précisément décrite et qui concerne un couple de musulmans:

«Au lieu de son sexe, elle lui présenta son ouverture impure, rigoureusement interdite par la charia, ouverture qu'elle avait pris soin auparavant d'élargir patiemment avec un bout de bois enduit de graisse animale.» Tout cela à l'insu de son mari, qui, «ébloui d'extase et rendu fou par le besoin de laisser éclater en elle son désir», ne remarque rien.

Le pauvre homme avait été auparavant chauffé à blanc et «porté aux frontières de l'extase par des pratiques tout à fait inhabituelles pour lui», autrement dit une fellation dans les règles de l'art.

L'affaire se termine mal: «A cet instant, la lumière s'allume et le lieutenant de Gulbuddin, flanqué de deux gardes, lui explique qu'il est en état d'arrestation pour pratiques sexuelles perverses.»

**Qui a servi de modèle à ce névrosé ?**

**Est-ce une des catins sud-américaines qu'il a peut-être l'habitude fréquenter à Sion (tour de l'Avenue Maurice Troillet ou a Berne lors des sessions parlementaires ?**

## Saphisme et charia

Dans la même nouvelle, les enquêteurs du Blick ont repéré une scène de saphisme: «Les doigts doux et les lèvres brûlantes explorent les parties les plus secrètes du corps, transforment chaque centimètre de peau en jardin des délices, deviennent toujours plus entreprenants, toujours plus pénétrants.»

**Dans ce passage on peut à nouveau supposer que le névrosé «Pissoir-Poet» a dû obligatoirement faire appel d'une pute, n'est-il point vrai ?**

Voyons maintenant le contexte, un peu oublié par le Blick: dans un village afghan tenu par les talibans, deux femmes, Zuleima et Meena, deviennent amantes. Le mari de Zuleima est mort au combat contre les moudjahidin et, quant à Meena, «sa situation était encore pire».

Son mari, Gulbuddin, est en effet chargé de traquer jusque dans les intimités familiales les manquements à la charia.

Si Meena est devenue l'amante de Zuleima, c'est en raison de frustrations occasionnées par la façon qu'à Gulbuddin de l'honorer: «Il ne la prenait que complètement habillée... enfonçait son membre à travers une rainure pratiquée dans la burqa de sa femme... de façon à ce que le contact entre les deux organismes se réduisent aux parties génitales...» Résultat: il manquait à Meena «une peau nue contre la sienne, l'exploration de son corps par des mains douces, la pression amoureuse de deux lèvres sur sa poitrine tremblante...»

**Là encore une fois l'expérience découle de source...**

**Le «Pissoir-Poet» se transforme en voyeur. Dans quelle officine séduisante a-t-il pu satisfaire ses obsessions sexuelles, auprès des prostituées brésiliennes de la zone industrielle ?**

Il y a d'autres passages scabreux dans le livre de Freysinger, comme le viol d'une Tchétchène par un soldat russe –

«Il déversa sa semence dans la femme comme s'il voulait à travers elle fertiliser ce grand, ce dangereux pays.»

Le soldat russe, nous est-il expliqué, avait voulu, avant de tuer la femme, «détruire sa fierté, cette insupportable fierté... chez les soldats russes l'animal progressivement avait pris le dessus.»

**Vraiment celui qui légalement est toujours votre époux dépasse toutes les bornes. Les feux sont au rouge ! On le perçoit mal dans sa peau de faux-cul catholique mal dégrossi et châtré, un véritable animal en quelque sorte.**

**Qu'il continue sur ce chemin, la prochaine étape est la pédophilie... Attention en tant que professeur le pas peut être franchi rapidement et aisément. Attention au prochain dérapage.**

L'éditeur, Philippe Mengis, propriétaire des Rotten Verlag et du Walliser Bote, et qui affiche ses convictions démocrates-chrétiennes, estime que Freysinger «écrit brillamment», que ses histoires débordent «d'imagination et d'originalité». Il ajoute «qu'au talent, on doit donner la possibilité de s'exprimer».

Notons enfin que le «Pissoir-Poet» – curieusement très prude lorsqu'il s'agit d'appâter **l'électorat chrétien conservateur valaisan** – écrit également en français, mais qu'il n'a trouvé, jusqu'ici, aucun éditeur romand disposé à publier ses satires, histoires courtes et autres paraboles.

**Rejeté par «Autrices et auteurs de Suisse», il a réussi à devenir membre de l'Association des écrivains serbes, une bande de tchenik suppôts de l'ancien régime de Slobodan Milosevitch.**

**La presse romande en a fait des choux gras**

Le Courrier du 31 janvier 2007 :

Voie d'exil

L'obstination finit toujours par payer. Après avoir vu sa candidature rejetée par l'Association des autrices et auteurs de Suisse, Oskar Freysinger vient d'être admis comme membre de l'Association des écrivains serbes.

On comprend mieux l'albanophobie virulente du conseiller national UDC

Sloboskar Freysingerovic dit le « Pissier-Poet » n'a pas encore indiqué s'il avait parallèlement demandé un passeport serbe.

**Domage : la Suisse disposerait enfin, le cas échéant d'un pays où expulser ce dangereux extrémiste.**

Le Matin du 24 janvier 2007

Le Conseiller national UDC valaisan Oskar Freysinger est très fier d'avoir été admis comme membre de l'Association des écrivains serbes de Suisse, en rend hommage à ses nouveaux petits copains :

**"ils n'ont pas exigé que je renie mes idées"**

**... ben non, il a les mêmes, et n'importe quel poète albanais ou rom pourra vous le confirmer.**

**Le meilleur est certainement ce superbe éloge de**



GRAZ - L'élection d'Oskar Freisinger au poste de conseiller national en Valais a été accueillie avec fierté en Autriche, pays d'origine du chanteur. "Nous sommes tous fiers de toi", a dit le président Thomas Klestil dans un télégramme adressé à "Freisie".

[ats] - "Sa victoire, c'est un peu aussi celle de l'Autriche", s'est réjouie à Graz Waltraud Klasnic, le gouverneur de la province de Styrie d'où est originaire l'acteur, naturalisé suisse. "C'est l'un des nôtres qui vient de gagner". "Désormais, le soleil ne se couchera plus sur l'Autriche", a-t-elle poursuivi. "Lorsqu'il aura disparu sur Vienne, il se lèvera sur Savièse."

La ministre autrichienne des affaires étrangères, Benita Ferrero-Waldner, a immédiatement invité le nouveau conseiller national à se rendre en visite officielle en Autriche. "De nombreuses firmes autrichiennes vont essaimer dans la 'Silicon Wallis'", a-t-elle souligné.

"Oskar Freisinger n'a jamais oublié ses racines autrichiennes et sa victoire renforce l'image du pays à l'étranger", s'est de son côté félicité le chancelier Wolfgang Schüssel. "Adolf et Arnold ne sont plus les artistes autrichiens les plus célèbres au monde. Désormais, c'est Oskar Freisinger. C'est notre héros national", s'est exclamé Dieter Hardt-Stremayr, directeur de l'office du Tourisme de Graz.

La télévision autrichienne a estimé que cette élection était "un triomphe personnel" pour le chanteur.

**Devant de telles turpitudes, Madame, n'importe qu'elle épouse demanderait et obtiendrait sans restriction un divorce.**

**Si vous êtes une catholique pratiquante vous pouvez demander une demande de séparation, ci-après les détails :**

## La séparation de corps

Il s'agit d'une procédure de suspension de la vie commune, réglée par les art. 117 et 118 CC, qui peut être demandée aux mêmes conditions et selon les mêmes modalités que le divorce: une séparation de corps en procédure non contentieuse est donc possible dès le 01.01.2000. Les dispositions de procédure s'appliquent par analogie, tout comme pour le reste, les dispositions relatives aux dispositions sur les mesures protectrices de l'union conjugale. Le juge peut prononcer la séparation de corps s'il existe une cause précise; les causes de séparation sont les mêmes que celles du divorce (voir ci-dessous). La séparation de corps peut être décidée:

- pour une durée indéterminée ; les époux peuvent vivre ainsi séparés pendant des années. Au bout de quatre ans, la possibilité est ouverte d'intenter une action en divorce. Si une réconciliation n'est pas intervenue, le divorce sera accordé facilement;
- pour une durée limitée ; elle cesse à l'expiration du temps fixé, sans qu'il soit nécessaire de faire une démarche. Si, à ce moment-là, les époux n'entreprennent aucune démarche pour reprendre la vie commune ou divorcer, il faut admettre qu'ils sont séparés pour une durée indéterminée.

La séparation de corps entraîne nécessairement la séparation de biens (art. 155 CC ).

En ce qui concerne les enfants, l'époux auquel ils ne sont pas confiés est privé de la garde mais pas nécessairement de l'autorité parentale. Le juge fixe les contributions pour les enfants comme en matière de divorce.

### Pourquoi une séparation de corps ?

Elle est surtout pratiquée dans les cas suivants:

- par les époux qui refusent le divorce pour des motifs religieux ou qui ne peuvent obtenir le divorce pour des raisons de nationalité; de fait, le conjoint d'un ressortissant suisse peut perdre le bénéfice de son permis B en cas de divorce, mais non en cas de séparation de corps.
- lorsque les époux ont besoin d'un délai de réflexion avant de requérir la rupture définitive de leur union;
- lorsqu'un des époux estime que sa situation financière sera plus favorable ; l'obligation d'entretien du conjoint subsiste, et, dans certains cas, il pourrait être appelé à contribuer au-delà de la pension fixée par le juge. La personne aura droit à une rente de veuve/veuf, alors que la personne divorcée n'y a droit qu'à certaines conditions;
- lorsque l'un des époux veut maintenir son droit de succession en cas de décès de son conjoint.

**Inutile de vous dire que dans le cas d'une séparation de corps vous obtiendrez la jouissance unique de votre maison, voire du chalet et que vous recevrez une substantielle pension alimentaire et de plus vous resterez toujours au bénéfice de sa caisse de retraite.**

**A votre place inutile de tergiverser, voulez-vous continuer d'être la honte et la risée du village. ?**